



شركة شل العمانية للتسويق ش.م.ع.ع.
Shell Oman Marketing Company SAOG

11 March 2024

11 مارس 2024

After compliments,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Corrective disclosure

الموضوع: خبر تصحيحي

With reference to the company's disclosure on February 21, 2024, regarding the virtual discussion session on MXS Website on the audited financial statements for the year ended 31 December 2023, scheduled to be held on Tuesday March 12, 2024 at 10:00 am. Shell Oman Marketing Company SAOG, would like inform the investors and analysts that there was a typo in the day of the session, it should be Tuesday 12 March 2024 instead of Sunday 12 March 2024 as stated in the aforementioned disclosure.

بالإشارة إلى إفصاح الشركة بتاريخ 21 فبراير 2024 في شأن جلسة المناقشة الافتراضية عبر بورصة مسقط حول القوائم المالية المنتهية 31 ديسمبر 2023 والمزمع عقدها ببيوم الثلاثاء 12 مارس 2024 في تمام الساعة العاشرة صباحاً. تود الشركة شل عمان للتسويق ش م ع ع التنويه للمستثمرين والمحللين الماليين بوجود خطأ في يوم عقد جلسة المناقشة، حيث أنه من المفترض أن يكون يوم الثلاثاء 12 مارس 2024 بدل عن يوم الأحد 12 مارس 2024 كما ورد في الإفصاح المشار إليه.

In case of any queries, please do not hesitate to contact us via email:

feedbackandissues-om@shell.com

or Phone: +968 24570200

لأية استفسارات، يرجى عدم التردد في التواصل معنا على البريد الإلكتروني التالي:

feedbackandissues-om@shell.com

أو على رقم الهاتف: 24570200

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Mahmoud Al Abri

General Manager - Corporate Relations
Investors Relations Officer

محمود العبري

مدير عام علاقات الشركة
مسؤول علاقات المستثمرين



Head Office

P.O. Box 38, Mina Al Fahal, Postal Code 116, Sultanate of Oman
Tel: 24 570100, Fax: 24 570121, C.R. No. 1/57123/0, Tax Card No.: 8074861

المكتب الرئيسي

ص.ب. 38، ميناء الفحل، الرمز البريدي 116، سلطنة عمان
تليفون: 24570100، فاكس: 24570121، س.ت رقم: 1/57123/0، رقم البطاقة الضريبية: 8074861

Salalah Office

P.O. Box 3, Postal Code 211, Sultanate of Oman
Tel: 23 219177, Fax: 23 219176

مكتب صلالة

ص.ب. 3، الرمز البريدي 211، سلطنة عمان
تليفون: 23219177، فاكس: 23219176